

SEYNOIS ON VOUS A VOLES

Monsieur SCAGLIA et le FRONT NATIONAL se voient offrir
la Mairie de LA SEYNE SUR MER.

ILS N'ont que 28 voix d'avance!

Nous avons les preuves qu'ils ont fraudé massivement dans de nombreux
bureaux !

Allons nous accepter que dans un pays démocratique
il y ait deux poids et deux mesures:

1983: L'UNION DE LA GAUCHE se voit privée de la Victoire alors qu'elle a
342 voix d'avance, pour l'expédition de lettres

1984: Monsieur SCAGLIA serait élu pour 28 voix avec des procédés indignes
d'une Démocratie qui se respecte.

LES SEYNOIS

N'EN VEULENT PAS

LE COMITE DE SOUTIEN ET DE PROPOSITIONS
A LA LISTE D'UNION DE LA GAUCHE ET DE
TOUS LES DEMOCRATES conduite par
Maurice BLANC